

Guaymas el puerto más importante del Noroeste de México

Escrito por comunicado

Lunes 25 de Abril de 2011 14:22



Guaymas, Sonora a 25 de Abril de 2011.- Luego de una semana de asueto donde miles de personas se congregaron en las playas de San Carlos y Miramar para disfrutar de los atractivos turísticos, podemos decir que Guaymas es hoy el puerto más importante del Noroeste de México, dijo el director de Desarrollo Económico y Turístico en Guaymas, Paulo Vielledent Molina.

El funcionario detalló que se cumplió con ofrecer a los turistas y guaymenses unos días placenteros y playas limpias con atractivos de primer nivel tanto en la ciudad y puntos turísticos.

El funcionario municipal destacó el trabajo y la coordinación que tuvieron las dependencias municipales con el gobierno del estado a través de Operativos de vigilancia, campañas de prevención en jóvenes, promoción turística, limpieza en playas y puntos de mayor concentración, entre otras actividades más, pues estas fueron de gran relevancia para que los visitantes pudieran gozar al máximo de estos días de asueto vacacional.

La instrucción precisa del Alcalde Cesar Lizárraga, fue en el sentido de atender de la mejor manera a los visitantes para que de Guaymas se llevaran la mejor impresión que es la calidez y atención de su gente, instrucciones que hoy se puede decir que se cumplieron al pie de la letra, pues en el aspecto turístico se trabajó intensamente desde inicios de semana santa para que todos gozaran de las playas, ciudad e infraestructura municipal

Guaymas el puerto más importante del Noroeste de México

Escrito por comunicado

Lunes 25 de Abril de 2011 14:22

Expuso que es prioridad del munícipe brindar la mejor atención a los turistas que nos visitan de otros lugares del estado, el país y el extranjero, destacando con ello el lugar que ocupa Guaymas como el principal puerto turístico del noroeste de México.

En cuanto a cifras se refiere Vielledent Molina comentó que ya se encuentra recopilando la información con los prestadores de servicios, señalando que se tienen muy buenas expectativas en cuanto a derrama económica se refiere, pues fue una gran afluencia la que se registro desde el miércoles de semana santa hasta este domingo.